

# 8月の園だより

令和7年8月1日  
こぶし保育園

猛暑が続いているですが、空を見上げると青空が広がっており、真っ白な雲とのコントラストがとても美しいです。お日様も眩しいですが、水遊びやプール活動など夏ならではの遊びを行う子どもたちの笑顔もとても眩しいですよ。先月は蓮根町の学校の人たちと関りを楽しみながら、願い事を書き、製作を行った短冊をへび公園の葉に飾りに行きました。又、へび公園の少し先にあるほね公園へ、めろん組の子どもたちがひまわりの種を植えに行く活動もありました。夏のイベントを楽しむ子どもたちは汗をかきながらも元気いっぱいに楽しんでいます。この夏はめろん組が植えたひまわりも一緒にすくすくと育っていくことでしょう。ほね公園を通る際にはひまわりの成長を楽しみに見てください。

これから、夏季休暇に入る家庭も多いと思います。体調に気をつけ良い休暇となる事を願います。

## プール・水遊びの健康管理について

プール・水遊びは、以下状況に応じ活動を中止することがあります。

- ①天気が悪く、気温が低いとき
- ②「熱中症警戒アラート」が発令されたとき
- ③「光化学スモッグ警報」が発令されたとき
- ④9時の時点で「暑さ指数」が31を超える屋外での活動が危険と判断したとき
- ⑤感染症が流行したとき
- ⑥安全な体制（職員の監視者の配置等）が確保できないとき



## 9月の予定

- 3日（水）引き取り訓練
- 5日（木）シャワー・プール納め
- 8日～12日さくらんぼ組保育参観
- 13日（土）親子で収穫体験
- 15日（月）敬老の日
- 16日～19日いちご組保育参観・個人面談
- 17日（水）0歳児健診
- 22日～26日りんご組保育参観・個人面談
- 23日（月）秋分の日・振替休日
- 24日（木）合同避難訓練
- 27日（土）運営委員会

## 8月の予定

- 11日（月）10日山の日・振替休日
- 20日（水）0歳児健診
- 23日（土）避難訓練

## 連絡帳・月の予定表について

8月4日より連絡帳がコドモンになります。朝の9時までに連絡帳を入力して送信してください。  
通信機器の為、タイムラグが生じることがございますのでご了承ください。  
クラスによって入力項目が異なりますが、項目があるものは全て入力してください。  
子どもの様子は気になる事や伝えたいことがない場合は入力しなくても大丈夫です。  
園からの返信時間は16:00頃となります。園からの入力項目は今までの連絡帳と同じものを入力します。0, 1, 2歳児クラスは連絡帳で今日の子どもの様子を伝え、3, 4, 5歳児クラスはドキュメンテーションでクラスの今日の様子をお伝えします。  
月の予定表につきましては、中旬ごろに配布致しますので記入していただき、月末までに持ってきてください。園の方で保管致します。変更がある際には連絡帳か口頭でお伝えください。  
土曜保育の予定がある分は記入していただき、予定が分からぬ時は空白で提出して下さい。土曜保育の申し込みは保育を受ける週の水曜日が締め切りとなります。連絡帳か口頭でお伝え下さい。  
降園時間につきましては月の予定表に記入していただき、迎えの時間・迎えの人が変わる時には連絡帳に記入して下さい。お迎え時間が普段と異なる日にも連絡帳に記入していただけると助かります。

## 引き取り訓練について

日にち：令和6年9月3日（水）  
「雨が降り続け、こぶし保育園が浸水する恐れがある」ことを想定して、引き取り訓練を行います。  
詳しい詳細はコドモンの「お知らせ」を通して連絡致します。

## 各クラス保育参観と個人面談について

9月の中旬より乳児クラスの保育参観が行われます。新入園児は、クラスの担任がわかり、可愛い笑顔を見せてくれるようになりました。また、お友だちにも興味を持ち始め、クラスの好きな場所、好きな遊びが見つかり、繰り返し行う事を楽しんでいます。そして保育園での生活のリズムも少しずつ分かり始めました。また、在園児も一つ上のクラスになり保育参観を通じて子どもたちの成長した姿を知って頂く機会にしていきたいと思います。

## 運動遊びの日（10月18日）

土曜日の午前中に蓮根3丁目公園で行います。

ばなな組、ぶどう組、めろん組の子どもとその家族の方が参加下さい。

月1回りんご組より外部講師による運動遊びの時間を設け、歩く、走る、座る、体幹を使うなど、からだを動かし遊ぶことの面白さを子ども達に伝えています。当日は運動遊びで培った子どもたちの姿を見て頂き、また、子ども達と一緒に親子で遊ぶ競技も設ける予定です。どうぞ、楽しみにしていて下さい。

## 子どものつぶやき

室内の窓から外を見ていた子が、雨が降ってきたことに気が付き保育者に教えてくれました。大人の心情的には「帰りまでに止めばいいな」などと思うことも多いですが、その子からは「遊びたーい！！」の一言が。子どもにとっては雨の天気も楽しく遊べる環境の一つとして感じられるのだなと、改めて子どもの発想の柔軟性に感心させられたつぶやきでした。



## おまつりごっこ

今年度のお祭りごっこは子どもたちが考えて提案をしたり、率先して作ったりと意欲的に取り組む姿が見られていました。めろん組はクラスで一丸となり『お化け屋敷』を行いました。一つ一つの仕掛けや怖がらすためにはどうしたらよいのかなどをみんなで話しあっていたことで、当日はリピーターも多くお店の子もお客様の子も楽しんでいる姿がありました。ぶどう組は食べ物やアクセサリーのくじ引きコーナーを行い、美味しい焼きそばやタコ焼き、かき氷に綿あめ、可愛らしいプレスレットと沢山の景品を保育者と一緒に考えながら作り、大人気店として大賑わいでした。ばななぐみは魚釣りコーナーを担当し、自分たちで作った折り紙を景品にして渡してくれました。初めて行うお店屋さんの店員としてお客様に釣竿を渡してくれたり、景品を選んでくれたりと自分たちでお店を開いているという意識が芽生えていたようです。りんご組、いちご組、さくらんぼ組の子どもたちは保育者と一緒にお店をまわり、興味のあるコーナーで遊んでいたり、お祭りごっここの雰囲気を味わい非日常を感じながら楽しく過ごしていたようです。その他にもお手玉的あて、ヨーヨー釣り、紙コップけん玉・ぴょんぴょん力エネルギー制作コーナー、絵本の読み聞かせコーナーとたくさんのお店がありみんな行ったり来たりしながら大盛り上がりの一 日でした。当日は蓮根図書館の職員の方、コーチャハイム防災部の方、近隣の中学生のボランティアの子どもたちと、こぶし保育園のお祭りごっこを一緒に手伝い、盛り上げて頂いた方たちも沢山いました。